

Pérou : appel à poursuivre la lutte contre la corruption après le suicide de l'ex-président Alan García



Lima, 18 avril (RHC)- Des dirigeants et des forces politiques progressistes du Pérou sont tombés d'accord sur la nécessité de poursuivre la lutte contre la corruption après le suicide de l'ex-président Alan García. Le Parquet péruvien a annoncé l'arrestation de neuf personnes qui faisaient l'objet d'une enquête en même temps que l'ex-président. Ce dernier s'est tiré une balle dans la tête pour éviter d'être arrêté dans le cadre des investigations sur la présumée acceptation de pots-de-vin du géant brésilien du bâtiment Odebrecht.

De son côté, le Mouvement Nouveau Pérou, a assuré dans un message que tous les citoyens doivent répondre, sans distinction devant la justice, sans utiliser politiquement une tragédie pour enlever toute la légitimité à la lutte contre ce fleau.

Par ailleurs, les autorités de Lima ont décrété trois jours de deuil national pour la mort d'Alan García et il a ordonné que des honneurs de chef d'état lui soient rendus aux funérailles ce que la famille et le parti de feu l'ex-président ont rejeté.

D'autre part, le procureur José Pérez a changé sa demande de détention préventive pour l'ex-président péruvien Pedro Pablo Kuczynski pour la résidence surveillée, après la confirmation de ses troubles cardiaques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/188704-perou-appel-a-poursuivre-la-lutte-contre-la-corruption-apres-le-suicide-de-lex-president-alan-garcia>



Radio Habana Cuba